



Red de Museos Interactivos de Atacama funcionando: Estudiantes disfrutaron de Museos Interactivos Digitales de Freirina y Alto del Carmen

***Durante noviembre se están desarrollando actividades especiales y una capacitación en tecnologías digitales a monitores de las salas que se encuentran funcionando en Alto del Carmen y Freirina.**

Durante el mes de noviembre, y en el marco de la implementación de la Red de Museos Interactivos Digitales de Atacama, la Universidad Andrés Bello realizó diversas actividades con las comunidades de Freirina y Alto del Carmen que incluyeron jornadas de capacitación en tecnologías digitales, dirigidas a monitores que trabajan en las salas museográficas y focus group con estudiantes. Esta red, iniciativa del Gobierno Regional, pone a disposición de la comunidad de una forma didáctica y participativa el patrimonio e historia de cada comuna, para que tanto turistas como habitantes aprendan sobre él.

Durante la visita, estudiantes del Liceo Bicentenario Ramón Freire de la comuna de Freirina, junto al profesor, pudieron jugar y retroalimentar las nuevas experiencias digitales que se incorporarán a las colecciones ya existentes en el actual museo ubicado en el histórico Edificio Los Portales.

En Alto del Carmen, funcionarios municipales y profesores, recibieron capacitación en el uso de óculus a la vez que se familiarizaron con el guión museográfico con el fin de ofrecer una experiencia lúdica y educativa a los visitantes de la sala, quienes podrán conocer más de la cultura y el patrimonio regional a través del uso de las tecnologías que se encuentran en el Centro Cultural Jerónimo Godoy de dicha comuna.

Juan Sebastián Vega, Encargado de Cultura de Freirina, destacó el impacto del Museo en su comuna

“es muy enriquecedor porque trabajamos con jóvenes, niños, niñas de la comuna y distintos sectores que nos visitan, donde conocen nuestra historia de una manera más lúdica, a través del juego, tenemos siete juegos donde te indica primero la historia de Atacama, actividades típicas de Freirina, nuestros monumentos nacionales; estamos muy contentos con los profesionales que nos visitan cada vez que tienen que venir a actualizar nuestros juegos”, indicó, y agregó que están trabajando con la Universidad en nuevos juegos museográficos a disposición de la comunidad.

